
RIテ ‐マ

人類が私進の仕事

2001年 =2002年 度 週報

増強と活力、飛躍と理解、友情と感動

司会

◎点鐘

SAA副 委員長 宮 本  競

会長  足 立潤三郎

◎ロータリー・ソング 「それでこそロー

ツングリーダー  亀
リー」

吉沢 洋 景

◎お客様紹貧
・岡山西南 F 会

長   足 主潤三郎

tC    稚 原 裕 二様

◎会務報告 会長  足 立潤三郎

1 ,今 年度よリガバナー月信の配布が廃止 されま

す。ホームページにアクセスしてプリン トアウト

して下さいということです。

(国際ロータリー第275 0地 区のホームページは

右記の通 りです。【http:′′www`ri2750.org】 )

2.昨 日 (7月 10日 )東 京多摩 RCの 方へ会長.

幹事でご挨拶に行つて来ま した。新 しい例会場が

決ま り大変おめでとうございます。素晴 らしい例

会場で した。大歓迎 を受けま した。

3  国 際 ロータ リー第 2750地 区 ・地区大会のご案

内がきてお ります。

日時 2001年 10月 25日 (木)26日 (金)

場所 新 高輪プ リンスホテル

第 1日 (25日 )13:00点 鐘

(一般会員 自由参加)

第 2日 ( 2 6日 ) 9 : 0 0点 鐘

規定審議会の決議報告書が届いてお ります。回

覧します。

バギオ基金創立 20周 年記念祝賀会のご案内来

てお りますが。

■|1東京多摩グリ■ンロ■タリ■クラブ事務局 ‐■|
東京都多摩市落合143京 王プラザホテル多摩561号
TEL 042(372)6463 FAX 042(3フ2)6491

E‐mali tamagrcttceいo ocn neip

日時 2001年 9月 28日 (金)

1 6 : 3 0受 付 1 7 : 0 0 - 1 9 : 0 0
1■―所  ホ テルニューオータニ

会費 1 0 . 0 0 0円

基金後援者の方 各 自白費負担でお願い します。

◎幹事報告 幹事  加 藤喜二郎

1 委 員会活動許画書の各委員に変更が多数 あ り

ます が,クラブ組織一
覧表の差 し替 えをお願い

しま した方を優先 してくだ さい。

2.近 隣 クラブ より例会変更がきています。 (6ヶ

所)

3.新 会員候補者 2名 について.異議があ りませ ん

ので入会を進めてまい ります。

4 京 王プラザホテル様 よ り御 中元 をいただ きま

したので。お知 らせいた します。

5`ガ バナ ー月信 を今 日イ ンターネ ッ トでダ ウン

ロー ドしま したので回覧いた します。

◎地区出向委員委嘱状伝達

・青少年交換委員      根 本 泰 守

(足立会長 より委嘱状が手渡 されま した。)

◎出席報告

【委員会報告】

出席委員長 伊 澤ケイ子

5

・会員総数   4 0名
・出席義務者数  3 9名 (出席免除者 :1名 )
'出席者数   3 0名
・欠席者数    9名 (事前MU l名 )
・出席率  7 9、 49 % ( 3 1 / 3 9 )

6 / 2 7最 終訂正出席率 90 . 4 8 9 6

[例会場]京 王プラザホテル多摩・たまつばき4階

[例会日]|‐毎週水曜日12:30 ■ 月の最終例会18:30

[会 長 ]足 立潤三郎 [幹  事 ]カロ藤喜三郎 [委 員長]根 本泰守 [副 委員長]藤 原正範

[委 員 ]須 藤起雄・田島真由美・高橋正晴。佐伯和度・高木淳光・猪般末男

Tl生紙使用



,欠席者 :遠藤 二 郎 ・藤本 吉 文 ・萩生回茂夫

絵垣  昭 '伊藤 英 也 ,菊池  敏

高本 淳 光 ・高村  弘 ・田中  貸

・補填MU:藤 本 音 文 7/ 5地 区社会奉仕委員会

◎ニコニヨBOX  親 陸活動委員 平 野 行 康

足立潤二郎 椎 原様お久 しぶ りです。活動計画書

大変お世話にな りました。

加藤喜二郎 昨 日多摩 RCに いつてきま した。

津守 弘 範 今 年の夏は梅雨がなく こ れからも

暑 さが続 くのかな。

平野 行 療 梅 雨があけたそ うです。暑いですね。

日の合計  ¥フ ,000(累 計 ¥771 000)

◎社会奉仕委員会   副 委員長  福 島 達 也

<社 会を明るくす る運動 >

7月 20日 (金)

多摩センター多摩美大前に集合 してください。

◎委員会活動計画発表

◆クラブ春仕委員会   委 員長 杉 山 英 巳
クラブ奉仕 とは.会社 でいえば総務部的な仕事 で

あ り 会 員の潤滑油 とな り出席 して勉強をす ると同

時に職業を通 して、又通 さなくても、何か しなけれ

ばいけない。特に委員長相互の意思の確認。 4月 に

RI規 定審議会で明文化 された資料。手元にくるの

が先になるだろ うが会員の協力支援のもと対応 を考

えたい と思 う。

◆会員増強委員会 委員長 福 島 達 也
R I会 長の重点 目標 で増強,と退会防止 を本年の

目標 とする。今まで通 りの増強ではな くRIの 後押

しで.5 0名以下のクラブは同一職業でも可,地域性の

撤廃な どが うたわれ るよ うです。当クラブとしても

1会 員当た り.1名 推薦純増 8%を 目指 したいとおも

います。

◆職業分類 コ会員選考委員会 委 員長 盲 沢 洋 景

増強活動計画で上がった候補を選別すると言 う役

その意味では辛い委員会だ し人物の可否 を調べるの

は実際不可能だ と思 う。皆様にも協力頂きたい。 タ

ウンページな どで職業な どはかな り細分化 されてい

る。少 しでも多 くの会員 を集めるために間日を広 げ

分類 もれもあると思いますが弾力的な運用を計 りた

い。

◆ R情 報委員会 委員長 津 守 弘 範
R情 報委員会 とはパ ス ト会長 引継 ぎ委員会 であ

り,規定審議会・R情 報な ど新 十日を問わず会員の方々

に理解 していただ くよう努力いた します。

◆出席委員会 委員長 伊 澤ケイ子

会員としての義務は出席にあります。おいしい食

事を戴き、隣の人 と語 り合い自分が楽 しむ様努力す

る事が大切だ と思います。又会費の節約の大きな部

分 となりますので欠席する場合は必ず連絡 して下さ

い。 IM・ 地区大会は出席 し他クラブの人々とも懇

談の場を持つことも大切な事だと思います。又メー

クアップの重要性を認識 して頂きたいと思います。

◆親陸活動委員会 委員長 中 山 恒 武

クラブとい うのは皆が集 まって楽 しくや らなけれ

ばいけない。委員のなかには歴代の会長他有能なか

たが多いので会員全員の意にそわない事 も起 こるか

分か らないが奉仕の精神 を通 して楽 しく又参加者 を

多 くしたい。

◆クラブ会報委員会   委 員長 根 本 泰 守

会報 とは正確な記録 と発行 日の厳守。お互い助 け

あってや りたい。尚、校正 ・印婦1にたい して事務局

の西川 さんに大変なご協力 をいただいてお ります。

◆広報 ・雑誌委員会  委 員長 大 松 協 二

多摩ニュータウンタイムズに月一回掲載。事業の

告知な どをおこな う。雑誌 「ロータリーの友」は皆、

読んでいただきたい。

◆職業審仕委員会 委員長 北 村 幸 彦

共通の理念基本を忘れないようにす る。 ロータ リ
ーも時代 と共に変わるが絶対に変えてはいけない事

として、有益な事業の基礎、職業奉仕のすべて職業

を通 して社会 に奉仕する。予算はないが無いな りの

事をしたい。又、『絆工房』を復活 したい し、それに

よつて会員相互の親睦を計 りたい。

◆プログラム委員会   委 員  海 野 栄 一

卓話など予算の関係もあ り、とりあえず会員の卓

話を中心に考えてます。

◎点鐘 会長  足 立潤三郎

一　

）

(今週の担当 :根 本 秦 守)


